



### SCHULSCHMEISTERSCHAFTEN

Am 17. März vertraten vier Kinder die VS Lannach in Obdach bei den Schulschmeisterschaften. Marie (2B), Stella und Valentina (4A) konnten den 3. Platz in der Gruppenwertung erreichen. Herzliche Gratulation!

### GRAZTAG DER 4A KLASSE

Gemeinsam mit den zwei Studentinnen, die gerade ein Praktikum in unserer Klasse machen, erkundeten wir am 5. Mai unsere Landeshauptstadt Graz. Wir bestaunten das Kunsthau, die Murinsel, suchten alte Stadtmauern und zählten Boller. In der Herrngasse sahen wir besondere Häuser und am Hauptplatz begutachteten wir das Rathaus. Auch die Sporgasse gingen wir hinauf bis hinüber zur Burg, wo wir mit einem Eis überrascht wurden. Es war ein informativer und spannender Vormittag, den die zwei Lehrerinnen super gestaltet haben.



### ZU BESUCH BEIM WASSERVERBAND

Am 1. Juni durfte die 3B Klasse der Volksschule Lannach den Wasserverband Lannach-St. Josef in Sajach besuchen.

Der Geschäftsführer des Wasserverbandes, Herr Martin Niggas, erklärte den Kindern anschaulich den Weg des Wassers vom Ursprung bis zum fertig aufbereiteten Trinkwasser aus dem Wasserhahn. Ein besonderes Highlight war der Abstieg in den Schacht zum neuen Grundwasserbrunnen. Nach einer leckeren Jause spazierte die 3B Klasse noch zur nahegelegenen Photovoltaikanlage, die 2016 errichtet wurde und einen Teil des Stromes für die Wasserversorgung in Lannach produziert.

Danke an Herrn Martin Niggas für den interessanten und lehrreichen Vormittag!



### BESUCH BEIM BÜRGERMEISTER: AUSZEICHNUNG „SAFETY TOUR“



Am Dienstag, dem 14.6.2022 durften die dritten Klassen der Volksschule Lannach unseren Herrn Bürgermeister Josef Niggas im Rathaus im großen Sitzungssaal besuchen und ihm Fragen zu unserer Gemeinde und zu seiner Person stellen. Auf diese Weise konnte das große Sachunterrichtsthema der 3. Klasse „Meine Heimatgemeinde“ einen besonderen Abschluss finden. Eine kleine Jause rundete den interessanten Besuch ab. Danke an den Herrn Bürgermeister für den Einblick in seine Arbeit.

Weiters haben die Klassen der GS2 eine Auszeichnung für die Teilnahme am Projekt „Safety goes to school“ vom Zivilschutzverband, der auf die Gefahren des Alltags, sowie auf die Möglichkeiten der Unfallvermeidung hinweist, erhalten! Natürlich bekamen der Pokal – diesmal aus Holz – und die Urkunde einen besonderen Platz in der Klasse.